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Kleine Anfrage Sandra Ryser (GLP): Wie viele Kinder profitieren vom Sys-
temwechsel bei der familienergänzenden Kinderbetreuung? 

 

 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie viele Kinder profitierten Ende 2013 (vor der Einführung des Gutscheinsystems) von einem 

vergünstigten Kita-Platz (in einer städtischen Kita oder einer städtisch subventionierten priva-

ten Kita). 

2. Wie viele Kinder profitieren aktuell von einem vergünstigten Kita-Platz (durch einen Betreu-

ungsgutschein)? 

3. Wie hat sich die Anzahl der verfügbaren Kita-Plätze seit der Einführung des Gutscheinsystems 

entwickelt (in städtischen Kitas und in privaten Kitas die am Gutscheinsystem partizipieren)? 

4. In welchen Stadtteilen sind seit der Einführung des Betreuungsgutscheinsystems neue Kitas 

entstanden oder sollen entstehen? 
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